

Bernadette Höcker-Ohnesorge

Sie ist freischaffende Künstlerin, Illustratorin und Kunsttherapeutin. Ihre meist religiösen Werke sind inspiriert und motiviert durch ihren christlichen Glauben. Daneben befasst sie sich mit Porträt-, Figuren- und Landschaftsmalerei, wobei Ihr Spektrum von der gegenständlichen, realistischen Gestaltung bis zur Abstraktion reicht.

Die Intention zu ihrem Bild "Weihnachten" beschreibt sie so „Himmel und Erde sind in der Menschwerdung Gottes in Jesus Christus verbunden. Da, wo sich Himmel und Erde berühren, wird ein Stück Welt neu – führen unsere Wege zu den Menschen. Spuren der Berührung von Himmel und Erde begegnen wir überall, wo Menschen zu einer Kultur des Friedens, der Versöhnung sowie des respektvollen und achtsamen Miteinanders beitragen.“

Bernadette Höcker-Ohnesorge wurde in Baden-Baden geboren, ist verheiratet, hat zwei Kinder. Ihr breitgefächertes Hochschulstudium umfasst die Bereiche: Kunsterziehung, Kunsttherapie, Psychotherapie, Pädagogik ,Psychologie. Sie studierte zudem an der Philosophisch-Theologischen Hochschule in Vallendar. Sie steht im engen Kontakt mit dem Kloster Maria Laach. Zahlreiche Ausstellungen. Sie wohnt in Diez.